

Description d'un nouveau Cioidae du Chili

PAR LE

Dr. Jean BRÉTHES

Mr. J. A. Campo, par l'intermédiaire de Mr. le Dr. Porter, m'a envoyé un petit Coléoptère qu'il avait recueilli en nombre sur une feuille d'arbuste, aux environs de Victoria (Mariluán).

Dernièrement, in *Rev. Chil. Hist. Nat.*, XXV, p. 460, j'eus occasion de donner la description d'un autre insecte de la même famille auquel je donnai le nom de *Cis Espinosai*, en l'honneur du Prof. Marcial Espinosa B. qui avait découvert cet animal au Río Puelo Chico.

L'animal découvert par Mr. J. A. Campo est de la même famille et genre que celui-là, mais cependant bien distinct. Je l'appellerai.

Cis Campoi BRÉTHES, n. sp.

Testacea, antennis, palpis et pedibus tantum dilutioribus. Long.: 1,50 mm. Lat.: 0,60 mm.

Testacé, subcylindrique, le pronotum avec écailles petites plus ou moins denses, les élytres avec de semblables écailles, mais subsériées. La tête est lisse, le bord du clypéus très légèrement relevé, les antennes avec les articles 3 et 4 légèrement cylindriques, le 4 un peu plus court, les 5-7 moniliformes, la massue formée des articles 8-10, ces articles progressivement plus gros vers l'extrémité, chacun avec un pore circulaire de chaque côté. Le pronotum est parallèle, légèrement convergent à l'avant, ses bords aigus jusqu'à l'angle postérieur; la surface avec un chagriné très serré et des points squamifères irréguliers. L'écus-

son petit, en semicercle. Les élytres de la largeur du prothorax et une fois et demie plus longues, la ponctuation dense, mais à peine profonde et indéfinie. Les cavités cotyloïdes antérieures ouvertes en arrière, le processus prosternal en lame étroite qui atteint le bord postérieur des coxas. Ponctuation éparses, ainsi que sur les mésoet métasternum.

Obs.—Sur les sept exemplaires étudiés, je n'ai point remarqué de différences sexuelles.

Jusqu'à ces derniers temps, la famille *Cioidae* n'était que peu représentée au Chili: ces nouvelles découvertes nous font entrevoir que le zèle des naturalistes chiliens nous mettra en possession d'une famille tout aussi bien proportionnée ici que dans le reste du monde.

